

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el lunes día 1 de Junio de 2020.

Irun aprueba su Plan de Choque al completo EN EL PRIMER PLENO DESDE EL INICIO DE LA PANDEMIA, SE APROBÓ POR UNANIMIDAD MODIFICAR LAS CUENTAS

– J.G. 01.06.2020 | 00:10

IRUN – El Pleno del Ayuntamiento de Irun celebró su primera sesión desde el inicio del confinamiento por la crisis del COVID-19 el pasado viernes. En la Sala capitular solo estuvieron presentes seis ediles, el alcalde y los portavoces de los cinco grupos políticos municipales; el resto de concejales participaron de forma telemática. Entre los acuerdos adoptados por la Corporación, se aprobó por unanimidad una modificación de créditos por valor de 1,5 millones de euros con el objetivo de desarrollar al completo el Plan de Choque de la ciudad, Irun Aurrera. La mayor parte de dicha cantidad, 1,2 millones, irán destinados a nutrir la convocatoria de subvenciones para actuaciones en materia de eficiencia energética y accesibilidad. Otros 130.000 euros se emplearán en ayudar al comercio local en su digitalización, 80.000 euros en ayudas a la formación de comerciantes y unos últimos 50.000 para aumentar los fondos de la biblioteca.